

Globalicemos la cooperación, avancemos hacia el desarrollo sostenible

Bruno Rodríguez Parilla destacó que, a más de un año de que la COVID-19 fuera declarada una pandemia, continúa siendo un desafío global que ha generado una crisis sistémica de múltiples y devastadores impactos en nuestras sociedades, que amenaza el progreso hacia la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible

Autor: Milagros Pichardo

19 de marzo de 2021



«Muchos de nosotros en el Reino Unido hemos apreciado un gesto humanitario tan notable», calificó el Príncipe de Gales, en gratitud por la asistencia cubana al crucero MS Braemar. **Foto:** Ricardo López Hevia

Justo al cumplirse, este 18 de marzo, un año de que nuestro país le brindara su mano solidaria al crucero británico MS Braemar, Cuba reiteró su plena disposición de continuar su aporte en materia de reducción de desastres; así como la colaboración en Salud, incluido el asesoramiento epidemiológico y científico, el intercambio de experiencias adquiridas en el tratamiento a la COVID-19, y la formación de recursos humanos.

Así trascendió durante el X Foro Reino Unido-Caribe, celebrado de forma virtual, en el cual la delegación cubana, encabezada por el ministro de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez Parrilla, participó como observadora, y reiteró la contribución activa al éxito de la Conferencia de las Partes de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (COP26), y la disposición de trabajar constructivamente para la plena implementación del Acuerdo de París.

El también miembro del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de Cuba subrayó la importancia que concede la Mayor de las Antillas al principio de responsabilidades comunes, pero diferenciadas, y a la obligación moral de realizar las transferencias financieras y de tecnologías idóneas a los países en desarrollo.

El Canciller cubano agradeció la mención de Su Alteza Real Príncipe de Gales a la modesta asistencia que nuestro país pudo dar a los pasajeros y tripulantes del crucero MS Braemar, que llegó al puerto del Mariel con pacientes convalecientes de la COVID-19. Ese gesto también lo gratificó el secretario de Estado para Asuntos Exteriores de Reino Unido, Dominic Raab.

Rodríguez Parrilla destacó que, a más de un año de que la COVID-19 fuera declarada una pandemia, continúa siendo un desafío global que ha generado una crisis sistémica de múltiples y devastadores impactos en nuestras sociedades, que amenaza el progreso hacia la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible.

Especificó que, en el caso de Cuba, se adiciona el recrudecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el Gobierno de Estados Unidos, que limita significativamente la respuesta eficaz a la pandemia. «No obstante, hoy contamos con cinco candidatos vacunales en diferentes fases de ensayos clínicos e inmunizaremos este año a la totalidad de la población cubana», afirmó.

Ante los crecientes y múltiples retos globales, el titular de Exteriores aclaró que nuestra nación apoya el derecho de los países del Caribe a recibir un trato justo y diferenciado.

Destacó que hemos compartido, modestamente, la experiencia en el combate a la pandemia, así como el envío de 56 brigadas médicas a 40 países y territorios, entre ellos, 11 africanos, tres europeos y 23 de América Latina y el Caribe, incluyendo 12 naciones caribeñas y cinco territorios de ultramar, cuatro británicos y uno francés.

Rodríguez Parrilla se refirió a la urgencia de reafirmar el compromiso colectivo de todas las naciones con el fortalecimiento del multilateralismo. «Procuremos respuestas mancomunadas, globalicemos la cooperación, avancemos hacia el desarrollo sostenible que merecen nuestros pueblos», expresó.

Agradeció, además, la invitación a este encuentro en el que participaron Su Alteza Real Príncipe de Gales; Dominic Raab, canciller del Reino Unido; Claude Joseph, presidente del Consejo de Relaciones Exteriores y Comunitarias; Irwin LaRocque, secretario general de Caricom; además de ministros de Exteriores del Caribe.

(Tomado de Granma)